
①
子どもの活動等のスペースが十分に確保
されているか

32 1 0 1

・とても広くて
満足していま
す
・クラスや子供
によっては教
室がせまいと
感じる子もい
るのかなとは
思います。
・広く開放的で
過ごしやすい
環境だと思い
ます。
・広々とした園
内で走り回る
ことも出来い
いと思いま
す。
・園やクラスの
サイズ感が安
心要素です。
・とても広くて
満足していま
す。
・座位保持椅
子などもうご
けるスペース
がある。
・子どもがの
びのび生活で
きて良い。

ご意見ありがと
うございます。
クラスによって
部屋の大きさ
が違うため、狭
さを感じること
もあるのかと思
いますが、ホー
ル、廊下、園庭
などの部屋以
外のスペース
なども使いなが
ら子ども伸び伸
びと活動できる
ように工夫して
います。

・適切だと思
います。職員
の方がコロナ
等でお休みの
時など忙しそ

ご意見ありがと
うございます。
感染症が流行
の際には職員
の体制のことで
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0

・ちゃんとキレ
イだと思いま
す。
・大変だと思う
のですがもう

ご意見ありがと
うございます。
ご指摘を頂い
た部分に関して
はより丁寧な清

環
境
・
体
制
整
備

時など忙しそ
うで人数が足
りないのかな
と思う時があ
ります。
・園児に対し
て十分なくら
いいると思い
ます。
・先生が多い
のもとても心
強いです。
・言語聴覚士
や心理士の先
生がいてくだ
さるとよりより
心強いです。
・もう少し職員
を増やした方
がよいと思う。
また理学療法
士や言語聴覚
士の先生がい
た方がいい。
・食事の時に
一人が複数あ
げていて大変
そうな時があ
る。

の体制のことで
ご心配をおか
けしました。職
員の休みが多
い場合には園
全体で職員の
体制を確認し
合い子どもたち
が安全に過ご
せるように職員
配置をするなど
工夫していま
す。専門職の
配置に関して
はご意見をお
聞きしながら検
討していきたい
と思います。

③

生活空間は、本人に分かりやすい構造化さ
れた環境になっているか。また、障害の特
性に応じ、事業所の設備等は、バリアフ
リー化や情報伝達への配慮が適切になさ
れているか

32 1 0 1

・自分の教室
を覚え一人で
入っていく様
子が見られま
した。
・適切だと思
います。
・分かりやす
いと思いま
す。廊下がぐ
るっと回せる
のも良いと思
います。
・冬場、床が
すごく冷たくて
寒いです。

ご意見ありがと
うございます。

② 職員の配置数や専門性は適切であるか 26 8 0



・子にあった
内容です。
・具体的に書
いてあって分
かりやすいで
す。
・とても分かり
やすく良く対
応してくれてい
る。

ご意見ありがと
うございます。
スモールステッ
プで具体的な
内容を個別支
援計画に設定
していきます。

・実際に見る
機会が少ない
上に、子ども
が話せないの
でよくわからな
い。信頼でき
る先生方なの
で行われてい
ると思う。
・行われてい
ると思います。
・日によってな
にもできないと
きがあるので
難しい。

ご意見ありがと
うございます。
単独通園であ
る為日々の保
育療育につい
てごらんになっ
ていただく機会
があまり多くあ
りませんが、い
つでもご来園頂
き、保育療育を
各クラスのマ
ジックミラー越
しにご見学いた
だければと思っ
ております。

・毎日違う遊
びをさせても

ご意見ありがと
うございます。

⑦
個別支援計画に沿った支援が行われてい
るか

32 2 0 0

のですがもう
少し掃除をし
てもらいたい。
ほこりがない
と嬉しいです。
・床暖房があ
れば嬉しいで
す。
・眠くなったら
すぐ横になれ
るように布団
があり居心地
が良さそう。
・いつみてもキ
レイです。

はより丁寧な清
掃を心掛けて
いきます。

適
切
な
支
援
の
提

⑤

子どもと保護者のニーズや課題が客観的
に分析された上で、児童発達支援計画が
作成されているか

33 1 0 0

・親が気づか
ない部分も見
てアドバイス
などして下さっ
ています。
・子どもの性
格や特徴をよ
く見てくれてい
ると感じてい
ます。
・作成されて
いると思いま
す。
・客観的な意
見がもらえて
勉強になりま
すし、助かりま
す。

④

生活空間は、清潔で、心地よく過ごせる環
境となっているか。また、子ども達の活動に
合わせた空間となっているか

31 2 0 1

ご意見ありがと
うございます。
保護者のニー
ズの記載を基
に子どもの様
子をアセスメン
トしながら個別
支援計画を作
成しています。

⑥
個別支援計画には、具体的な内容が設定
されているか

34 0 0 0



ご意見ありがと
うございます。
個別支援計画
を基に分かりや
すい説明を心

※未回答１名
・コロナの為あ
りません。
・近くの園に手
紙を届けに
行ったそうで
す。
・年に一度は
そのような活
動があると良
いと思いま
す。
・交流して欲し
いと思う気持
ちも特にあり
ません。
・コロナ禍のた
め交流の機会
がなく残念で
した。
・コロナやイン
フルエンザの
流行病がある
ので交流がな
くても良いと思
う。
・今年度はな
かったと思う。

ご意見ありがと
うございます。
コロナが５類に
移行しました
が、今年度も交
流保育を実施
することはでき
ませんでした。
今後交流保育
が再開できるよ
うに考えていき
たいと思いま
す。

保
護
者
へ
の
説
明
等

➉
運営規定、利用者負担等について丁寧な
説明がなされたか

32 2 0 0

・説明されまし
た。分かりや
すかった気が
します。

⑨
保育所や認定こども園、幼稚園等との交流
や、活動する機会があるか

5 1 15 12

ご意見ありがと
うございます。
今後も分かりや
すい説明を心
掛けていきま
す。

・個別面談の
時に、詳しく説
明してくれま
す。園の様子
も聞けて嬉し

⑧
活動プログラムが固定化しないように工夫
されているか

29 4 0 1

びをさせても
らっています。
・工夫してある
と思います。
・その月によっ
てのイベントご
となどもあって
楽しそうです。
・色々体験を
させて頂き助
かっていま
す。

うございます。
今後も季節を
感じて楽しめる
ような活動内容
を考えていきま
す。

提
供



・連絡帳に書
いたことを気
にかけて下

ご意見ありがと
うございます。
今後もご相談

すい説明を心
掛けていきま
す。

・連絡帳をい
つも細かく書
いてくださって
助かっていま
す。・細やかに
観察して様子
を伝えてくださ
りいつもあり
がたく思って
います。
・日々の連絡
帳でのやりと
りで情報を共
有出来ている
と思います。
・毎日連絡帳
でのやりとり
やバス乗り降
り時に話した
りして体調面
やできるよう
になった事な
どで確認でき
るので助かっ
ています。
・子どもの発
達状況や課題
についてもう
少し話す機会
があると嬉し
い。
・顔を合わせ
たときや連絡
帳などで常に
共有してい
る。

ご意見ありがと
うございます。
保護者の皆様
からも連絡帳に
て細かく様子を
伝えて頂いたこ
とで共通理解
が深まりありが
とうございまし
た。必要な時に
は電話やバス
添乗時にお話
しする等の工
夫をしてきまし
たが、今後もお
子様の様子を
保護者の皆様
と共有できるよ
う考えていきた
いと思います。

⑬
定期的に、保護者に対して面談や、育児に
関する助言等の支援が行われているか

31 3 0 0

・個別面談が
あるのでお話
できて助かり
ます。
・健診や勉強
会などで役に
立つことを学
べた。

ご意見ありがと
うございます。
今後も、園での
様子や保護者
の皆様が必要
な情報を得られ
るように情報発
信をしていきま
す。

⑫

日頃から子どもの状況を保護者と伝え合
い、子どもの発達の健康や状況や課題に
ついて共通理解が出来ているか

31 3 0 0

⑪
「個別支援計画」を示しながら、支援内容の
説明がなされたか

34 0 0 0

も聞けて嬉し
いです。
・面談などで
詳しく説明が
あった。



・写真を使って
よいかなど
ちゃんと確認
を取ってくれま
す。
・されていると
思います。

・勉強会など
は行っていて
とても勉強に

ご意見ありがと
うございます。
今後も保護者

⑯
個人情報の取り扱いに十分注意されてい
るか

29 4 0 1

にかけて下
さったり何か
あると電話を
下さっていま
す。
・連絡帳を通
して伝えられ
ているが、年
に何度か書面
で相談できる
機会があると
いいと思いま
す。
・心配ごとなど
連絡帳に書く
と夕方電話し
て頂いたりす
ごく心強いで
す。
・バス利用や
休みなど急な
申し入れにも
対応してもらっ
ている。

今後もご相談
対応やご連絡
については迅
速に対応してい
きたいと思いま
す。

⑮
子どもや保護者との意志の疎通や情報伝
達のための配慮がなされているか

29 2 0 2

・ごくたまに先
生間で連絡が
回っていない
のかな？と思
う事もありま
す。
・息子はまだ
言葉は出てい
ませんが先生
方の理解はす
ごいと思いま
す。

ご意見ありがと
うございます。
職員同士の伝
達不足な点が
あり、ご迷惑を
おかけしまし
た。クラスで周
知しなければな
らない内容など
はホワイトボー
ドに書いて共有
するなど伝達
不足が起こらな
いような工夫を
していきます。

⑭

こどもや保護者からの相談や申し入れにつ
いて、対応の体制が整備されているととも
に、保護者に周知・説明され迅速かつ適切
に対応されているか

32 2 0 0



0

・感染症など
何かあればす
ぐにメールが
届き電話も来
るので大丈夫
です。
・メールで迅速
に対応して頂
けてると思い
ます。
・訓練に関し
てはもう少し
教えて欲しい
と思います。
（日頃の訓練
の様子や避難
の仕方など）
・定期的にお
知らせがある
気がします。
・定期的に訓
練をしている。

ご意見ありがと
うございます。
入園時に重要
事項説明の中
での説明の通
り、毎月一回、
地震、火災、不
審者などを想
定して訓練をし
ております。保
護者の皆さま
が不安にならな
いようにより丁
寧な説明を心
がけたいと思い
ます。

緊急時対応マニュアル、防犯マニュアル、
感染症対応マニュアル等を策定し、保護者
に周知・説明されているか。また発生を想
定した訓練が実施されているか

32 2 0

非
常
等
の
対
応

ご意見ありがと
うございます。
子どもたちも回
を重ねるごとに
保育士・指導員
と共にスムーズ
に避難をするこ
とができていま
す。今後とも月

・訓練は定期
的にやってい
ただいていま
す。
・定期的に訓
練してくれてい
る。
・毎月訓練し
ている気がし

⑱

⑰

保護者会の活動の支援や、保護者会など
の開催により保護者同士の連携が支援さ
れているか

27 7 0 0

とても勉強に
なります。参
加したからと
いっても、保
護者同士のコ
ミュニケーショ
ンが取れる時
間はあまりな
いと思いま
す。
・前半にお話
しする会があ
りましたが後
半にもあると
良いのかなと
思いました。
・グループline
などで情報交
換している。
・とても参加し
やすいです。
親もバスに乗
れるのがすご
く助かります。
・最初は出席
率が良かった
があまり顔を
合わせる機会
が少なくなっ
た。

今後も保護者
会と協同しなが
ら保護者の皆
様の仲間作り
のお手伝いをさ
せて頂ければ
と思います。



⑲

１回の訓練を重
ねていきます。非常災害の発生に備え、定期的に避難、

救出その他必要な訓練を行われているか
32 1 0 1

ます。臨機応
戦が苦手な息
子だからこそ
すごく大事だ
と思います。
・定期的に訓
練をしている。

・全体的にと
ても満足して
います。

ご意見ありがと
うございます。
今後も保護者

満
足
度

⑳ 子どもは通所を楽しみにしているか 32 1 0 1

・嫌がらず２年
間通えたので
楽しかったの
だろうと思いま
す。
・毎朝自分か
ら玄関に行く
ようになりまし
た。
・まだしゃべれ
ませんがバス
ににこにこしな
がら走っていく
姿をみるとと
ても楽しみに
しているんだ
なと思いま
す。
・毎日家から
バス停まで
ダッシュする
ほど楽しみみ
たいです。
・毎日朝起き
てすぐ帽子を
かぶりリュック
を背負うくらい
楽しみにして
います。
・日によって違
うがニコニコす
るようになっ
た。

ご意見ありがと
うございます。
今後もこども達
が楽しみに登
園して、明日に
期待をして降園
していただける
よう努力してい
きたいと思いま
す。



います。
・本当に入園
出来てよかっ
たと思ってい
ます。
・子どもはなか
よしが大好き
になりました。
・線の内容は
良いが１４時
までは短いと
思うし春休み
も長い。障害
児を生んでも
働けたらいい
と思う。
・先生方のお
かげで安心し
て通わせられ
ています。あり
がとうございま
す。
・とても満足。

今後も保護者
の皆様に満足
していただける
事業所運営を
心掛けていきま
す。

〇この「保護者等からの事業所評価の集会結果（公表）」は、保護者等の皆様に「保護者等向け個別
支援計画」により事業所の評価を行っていただき、その結果を集計したものです。

㉑ 事業所の支援に満足しているか 31 3 0 0




